

ANTRAG

An Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter

Rathaus, Marienplatz 8, 80331 München



29.07.2022

Handy-App für vorübergehende Halteverbote

Die Landeshauptstadt München wird aufgefordert, eine Handy-App zu entwickeln oder zu beauftragen, in die vorübergehenden Halteverbote erstens vorausschauend eingestellt werden und durch die man zweitens, bspw. wenn man mit seinem Fahrzeug registriert ist, rechtzeitig einen Hinweis oder eine Nachricht bekommt, sollte das eigene Fahrzeug von einem kurzfristig ausgewiesenen vorübergehenden Halteverbot betroffen sein.

Begründung

Immer wieder kommt es vor, dass Autos aus vorübergehenden Halteverboten abgeschleppt werden, da die Fahrzeughalter gar nicht mitbekommen haben, dass hier zeitnah ein solches Halteverbot eingerichtet worden ist. Kosten, Ärger und Aufwand sind erheblich, die Wut der betroffenen Bürger ist in solchen Fällen nachvollziehbar. Eine App, in der vorübergehende Halteverbote aufzeigt und betroffene Fahrzeughalter warnt oder informiert könnte hier Abhilfe schaffen.

Manuel Pretzl (Initiative)
Fraktionsvorsitzender

Hans-Peter Mehling
Stadtrat